

Les Garçons et Guillaume, à table !

Par La Provence Médias

Publié le 26/06/23

Théâtre Buffon

Encore jeune garçon, Guillaume pense qu'il est une fille. Du moins se comporte-t-il comme tel, ce qui n'est pas pour déplaire à sa mère qui ne manque pas une occasion d'entretenir la confusion... Au fil d'un texte touchant et drôle, Guillaume Gallienne dresse le portrait d'un garçon perdu, qui en vient à s'interroger sur sa propre identité, construite selon les « normes » sociales. Il brouille les pistes, entretient la confusion et s'amuse de cette « fragilité ». Une adaptation irrésistiblement drôle portée à la scène par un Jean-François Breuer bouleversant de sincérité.